

## **POLITICA DE COOKIES DE INCUENTRA**

**Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar nuestros servicios y ofrecer una mejor experiencia en la navegación. Si continúa navegando, consideramos que acepta su uso.**

La Política de Cookies de INCUENTRA tiene por objeto informar a los usuarios sobre las cookies efectivamente utilizadas, su finalidad, así como los procedimientos que el usuario tiene para gestionarlas.

La Política de Cookies se aplica tanto al dominio incuentra.es, como a el resto de los dominios titularidad de INCUENTRA, utilizados para los mismos fines.

### **¿Qué son las cookies?**

Las cookies son pequeños archivos que envía un sitio web y que se instalan en el ordenador/móvil o tablet del usuario. Las cookies permiten a una página web almacenar y recuperar información sobre la actividad del usuario o del equipo en dicha página.

En general, las cookies sirven para facilitar la navegación por los distintos sitios web, evitando, por ejemplo, que los usuarios tengan que introducir su nombre de usuario y contraseña cada vez que acceden a una página y ofrecerle una experiencia de navegación adaptada a sus preferencias.

### **Tipos de Cookies**

En función del periodo de duración de una cookie, distinguimos entre:

- Cookies de sesión, que se borrarán una vez el usuario abandone la página desde las que fueron generadas y,
- Cookies persistentes, que permanecen en el ordenador del usuario hasta una fecha determinada.

Asimismo las Cookies pueden ser propias, es decir servidas y gestionadas por la página web a la que el usuario accede o cookies de terceros, enviadas desde un dominio diferente.

Por último, según su finalidad, las Cookies pueden clasificarse en Cookies técnicas, de personalización, de análisis, de publicidad y de publicidad comportamental.

## **Cookies utilizadas por INCUENTRA**

Además de las cookies técnicas y de personalización, estrictamente necesarias para prestar el servicio solicitado y para personalizar la interfaz del usuario al acceder a nuestras páginas web, INCUENTRA utiliza los siguientes tipos de cookies:

### **1. Cookies Analíticas.**

Las cookies analíticas nos permiten medir la actividad de nuestros usuarios en la web y realizar un seguimiento y análisis sus preferencias, ayudándonos a incluir las mejoras necesarias en su funcionalidad, y proporcionar así una mejor experiencia en la navegación.

Con esta finalidad, INCUENTRA utiliza cookies analíticas de terceros. Dichas cookies, utilizan datos agregados y no vinculados a información personal del usuario. Puede encontrar más detalles sobre estas cookies en el apartado “información técnica sobre cookies de Incuentra”, en las que se indica las cookies utilizadas, su finalidad y procedimiento para su gestión.

### **2. Cookies de complementos externos de contenidos**

Incuentra utiliza aplicaciones de terceros para ofrecer contenidos de utilidad para los usuarios, como mapas, vídeos o botones de acceso a diferentes redes sociales.

Estos complementos externos de contenido utilizan cookies con diversas finalidades: proporcionar el acceso a estos servicios solicitados por el usuario, analizar las preferencias de los usuarios al utilizar los servicios, y adaptar el contenido a dichas preferencias. La información que recogen estas cookies no está vinculada a datos personales de los usuarios, salvo que éstos se hayan registrado previamente en el correspondiente servicio.

## **Gestión de Cookies**

Los usuarios pueden gestionar la instalación de cookies, en el momento de la configuración o actualización de su navegador, pudiendo rechazar la

instalación de todas las cookies o impedir que se instalen determinadas cookies, como las cookies publicitarias de terceros.

Asimismo, después de cada sesión, el usuario tiene la posibilidad de eliminar las cookies almacenadas.

La mayoría de los navegadores permiten activar la navegación privada, mediante la cual su navegador deja de guardar su historial de navegación y contraseñas de sitios web.

También puede activar la función de no rastrear, por la que el navegador pide a los sitios que visita que no guarden su información para después servirle publicidad basada en el comportamiento.

Le recomendamos consulte la ayuda de su navegador para obtener información sobre las diferentes opciones para gestionar las cookies. A continuación incluimos el vínculo a los principales navegadores a través de los que puede gestionar las cookies:

- **Internet Explorer:** <http://windows.microsoft.com/es-ES/windows-vista/Block-or-allow-cookies>
- **Firefox:** <http://support.mozilla.org/es/kb/habilitar-y-deshabilitar-cookies-que-los-sitios-we>
- **Safari:** [http://support.apple.com/kb/HT1677?viewlocale=es\\_ES](http://support.apple.com/kb/HT1677?viewlocale=es_ES)
- **GoogleChrome:** <https://support.google.com/chrome/answer/95647?hl=es>

## Relación de Cookies en INCUENTRA

### 1. Cookies Técnicas o para el funcionamiento de la web.

Nombre	Dominio	Finalidad
__atuvc _directory_session ficha_test	www.incuentra.es	Cookies de uso interno necesaria para el funcionamiento de la

		<b>web, ID de usuario y comprobación del lenguaje predeterminado.</b>
--	--	---

**El usuario debe tener en cuenta que la eliminación de estas cookies, puede impedir en algunos casos el funcionamiento de la página.**

## **2. Cookies analíticas**

<b>Nombre</b>	<b>Dominio</b>	<b>Finalidad</b>
_utmb __utmc __utmz __utma	www.incuentra.es	Google Analytics es una herramienta gratuita de análisis web de Google que principalmente permite que los propietarios de sitios web conozcan cómo interactúan los usuarios con su sitio web.

## **3. Cookies utilizadas por complementos externos de contenido.**

INCUENTRA utiliza los siguientes servicios proporcionados por Google, para ofrecer diferentes utilidades a los usuarios:

- Youtube
- Google Maps

Estos servicios pueden instalar cookies en sus dispositivos. Puede obtener más información sobre las cookies utilizadas y cómo deshabilitarlas en el siguiente enlace:

<http://www.google.es/intl/es/policies/technologies/cookies/>

## **4. Cookies de terceros para facilitar el acceso a Redes Sociales.**

INCUENTRA utiliza la herramienta Add This para facilitar a los usuarios el acceso a las distintas redes sociales, mediante botones o (plug in). Esta herramienta recoge información anónima sobre los usuarios que acceden al servicio con diferentes finalidades, entre las que se puede encontrar servir publicidad basada en el comportamiento. Para obtener más información sobre el uso de que Add This hace de las cookies, y como gestionar estas cookies puede visitar el siguiente enlace:

<http://www.addthis.com/privacy/privacy-policy#toolbar-users>

Asimismo, si quiere saber más sobre publicidad basada en el comportamiento y las diferentes opciones para gestionar dicha publicidad puede visitar la página [Youronlinechoices.com](http://Youronlinechoices.com)